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会長 藤嶋 剛史 
国際ロータリー第

2770 地区ローターア
クト地区代表 時枝
様、本日はようこそ
お越しくださいまし
た。この後の卓話大
変楽しみにしていま
す。 
さて、皆さまもご

承知の通り、国際ロータリー、また地区でも、ロー
ターアクトの設立が非常に推奨されておりますが、
私も会長年度にはローターアクトの設立を目指そう
と大分以前から考えていました。そんな中で初めて
ローターアクトの皆さんと関わったのが、大宮南ロ
ータリークラブさんの「ボランティアマッチングア
クト」という、クラブとローターアクトの協働事業
でした。これは、ボランティアをしてもらいたい団
体、例えば社会福祉協議会や介護施設、氷川神社な
どがその内容をプレゼンし、ボランティアをしたい
団体、ローターアクトやインターアクトクラブの会
員などが参加したいものに手を上げる、という企画
で、地区でも評判になった事業でした。それがちょ
うど 2 年前で、米山部門委員長として米山奨学生の
引率で、懇親会も含めて参加したのですが、大宮南
クラブのメンバーの皆さん、ローターアクトの皆さ
ん、インターアクトの皆さんが大勢参加していて、
すごくいいなあ、と思いましたし、今年のポリオデ
ー事業で米山学友・奨学生と協働するヒントにもな
りました。先日 9 月には地区のローターアクターが
集結して行った、障がいのある子どもたちのサッカ
ー教室を見学し懇親会にも参加しましたが、若い人
たちが一生懸命ボランティアし、楽しそうに懇親し
ているのを見て、本当に清々しい気持ちになりまし
た。今日はその代表である時枝様の卓話を通じ、ロ
ーターアクトの活動について理解を深め、その魅力
を知り、RI が勧めるから、地区が勧めるからではな
く、我々会員が自らローターアクトを設立したいと
思う、そんな契機になればうれしく思います。 

 
 
 

 
【本日のリーダー】 

 
    山崎 一祥 会員 
 
 

 
 
 
 
■第 2770 地区ローターアクト 地区代表  
時枝 晴香様（川口 RAC） 

■2023 学年度 米山記念奨学生 金 亮希さん 
（ご紹介：SAA 竹内 雅人） 

 
 

 

      幹事 横溝 一樹 
当クラブが協賛した「さいた
ま国際芸術祭 2023」のチケッ
トを各テーブル５枚ずつ配布
させていただいております。
全員には行き渡らないかと思
いますが、ご相談の上融通し
ていただいてご来場いただき
たいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
■副ＳＡＡ 松本 有祐 

 
 

会 長 挨 拶 ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

スマイル報告 
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■出席委員会 委員長  
 
新城 盛辛 

 
 
 
 
 
 

時枝 晴香 様 

川口ローターアクトクラブ 
 
自己紹介 
 
2000 年 11 月 24 日生まれ 
出身 埼玉県川口市 
アクト歴  
2019 年 2 月ごろ 入会 
2020～2021 クラブ広報 
2021～2022 地区広報、クラブ広報 
2022～2023 クラブ会計 
趣味 ダンス 
経歴 
2023年 日本女子体育大学体育学部運動科学科舞
踊学専攻卒業  
 

2770 地区のローターアクト 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・クラブ別会員数 
地区全体の名簿会員数：73 名（昨年 75 名） 
地区全体の実働会員数：47 名（昨年 47 名） 
 
 
ローターアクトの活動意義 

 
「親睦と奉仕」 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
面白い人が多くて、自分も勉強になる 
組織内で動く事を考えたりして勉強になる 
奉仕活動がしたい など 
 
・人と繋がりを持っておきたい、人が良いから居
続けたい 
・自分の成長になる 
奉仕がすごくやりたいというわけではない…？ 
活動の順位として低いほう 
 
「地区内のアクターたちが好きだから、地区代表
までやっている」 
 
人との繋がりを広げて楽しむのは間違いではない、
それは本来の狙いでもある 
親睦が深まって奉仕がある 
仲良くなりながら皆さんのアイデアを、奉仕活動
に楽しく絡めていければ良い 
→ 楽しくないと皆離れていく 

 
今年の地区ターゲット 「大樹」 
凄く頑張ってくれてお疲れ疑惑の会員に疲れたま
まアクトを離れてほしくない 
新しく入ってきた子たちが受け入れられやすい、
すぐに溶け込める空気をつくりたい 
せっかく一緒に活動するなら楽しく人との関わり
に癒されながら活動できる場でありたい 
 
ロータリーとローターアクトは 
同等になりました 
・2019年審議会にて国際ロータリーの組織改正に
より、ローターアクトが国際ロータリーの加盟ク
ラブに含まれるようになった。 

卓 話 

出席報告 



  

 

・2022年より人頭分担金の支払い開始、年齢制限
の撤廃など大きく改革があった。 
→ 今までの支援してもらう縦軸の親子関係から
対等な関係性へ 
 
・地区内のロータリー行事にもロータリーの会員
として参加できる権利 
・ローターアクトを単独で設立、提唱できる 
・地区補助金、グローバル補助金の申請も可能と
なった 
→ アクトは今後ロータリーの会員としての自覚
が必要になってくる 
 
埼玉南東の実情 
→ みんなプラスの方向へいけるよう模索しなが
らやっています 
 
ロータリーと同等というなら私たちも理解しにい
く姿勢でなければならないよね 
→ アクトにこの考えを広める！！ 
 
ローターアクトもロータリーも歩み寄る 
ロータリーと協力し合う事が全クラブでできるよ
うになってほしい 
 
「ロータリーと協力できるよう活動していきたい
と思います」 
 
ローターアクターの方と会ったら、声をかけてい
ただけると幸いです。 
自分たちも例会に参加できる場合は行きますが、
夜でないと参加できないのでご理解いただきたい
です。 
もしローターアクトをお誘いいただけるようでし
たら、ご連絡お待ちしています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
質疑応答 

 
清水 恒信会員 
Q 以前 35 年ほど前、ローター
アクトの委員長を経験しまし
た。ロータリーで言うと、2770
地区は 12 グループに分かれてい
ますが、ローターアクトはグループに分かれてい
ますか。 
A ローターアクトとしては分かれていません。 
 
会長 藤嶋 剛史 
Q 会長挨拶でも話しましたが、ローターアクト
が奉仕活動を一生懸命にやっていた印象がありま
す。そもそも奉仕が目的で始めたのではない、と
いうアンケートに驚きました。 
A 奉仕より親睦が先でした。人に声をかけてい

ただき、そこから奉仕活動につながっていくこと
が多いですね。 
 
幹事 横溝 一樹 
Q 川口ローターアクトクラブに入るのに掛かる
ものは。 
A 年会費だけ必要です。社会人は 6000 円、学生
は 3000 円です。 
Q 次年度、大宮西 RC から地区ローターアクト
の委員長が出る予定です。ローターアクトからは
地区に出向されますか。 
A 12/17 に正式決定する予定です。出向の予定
です。 
 
 
 
 
 
 
SAA 竹内雅人 
Q “楽しく”活動するために
やっていることがありますか。 
A 卓話で個性について話しま
したが、まずは打ち解けること
が重要かと思っています。具体
的には、名前で呼び合う、会っ
たら声をかけ会話する。コミュ
ニケーションが大事かと。ま
た、タスクの集中を避け、一緒にやることを心掛
けています。 

 
藤池 誠治会員 
Q ローターアクト委員長を
経験しました。 
ロータリアンは会合などにど
れくらい関わっていますか？ 
A なかなか難しいのですが、
ロータリアンさんの関わりが
大切ですね。 
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